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Tampico,	Tamaulipas.-	Aunque	es	un	tema	que	apenas	se	haya
en	su	etapa	conceptual,	los	candidatos	al	Senado	de	la	República
del	PRI,	Manuel	Cavazos	Lerma	y	Guadalupe	Flores	Valdez,
expusieron	que	el	asunto	debe	valorarse	aún	más	para	conocer	su
impacto,	beneficios	y	consecuencias.

Al	ofrecer	un	desayuno	a	los	informadores	de	los	medios	de
comunicación	locales,	Lupita	Flores	Valdez	y	Manuel	Cavazos	Lerma
también	ofrecieron	un	resumen	de	sus	actividades	para	alcanzar	la
preferencia	electoral	de	los	tamaulipecos.

Advirtieron	que	se	han	aproximado	a	grupos	representativos	de	la
sociedad	y	empresarios,	donde	les	han	manifestado	sus
necesidades,	principalmente	porque	desean	que	la	región
recupere	su	lugar	en	materia	de	desarrollo	económico	al
encontrarse	aquí	en	la	zona	sur	empresas	químicas	y
petroquímicas	en	el	Complejo	Industrial	Portuario	de	Altamira.

En	este	mismo	sentido,	al	ser	abordados	sobre	este	tema	que
cíclicamente	surge	luego	de	que	se	asegura	hay	condiciones	más
claras	y	tangibles	de	que	el	proyecto	denominado	“Acueducto
Monterrey-Pánuco”	será	una	realidad,	Guadalupe	Flores	Valdez,
candidata	al	Senado	de	la	República,	estableció	que	por	su	lado
compromete	su	apoyo	a	la	sociedad	de	Tamaulipas.

“Indiscutiblemente,	lo	reitero,	nosotros	vamos	a	defender	los
intereses	de	los	tamaulipecos,	y	mientras	no	haya	todo	un
diagnóstico,	todo	un	proyecto	ejecutivo,	tengo	entendido	tenemos
que	primero	privilegiar	en	que	no	se	vaya	a	afectar	a	los
tamaulipecos,	eso	está	comprometido	y	reafirmado”,	destacó
Flores	Valdez.

Por	su	lado,	el	también	aspirante	al	Senado	de	la	República	del	PRI,
Manuel	Cavazos	Lerma,	advirtió	que	en	efecto	no	se	conocen	aún
ningún	proyecto	real	de	la	obra,	para	la	cual,	dijo,	se	debe
considerar	incluso	a	los	que	tienen	en	derecho	del	riego	del	río
Pánuco	y	sus	afluentes.

“Lo	que	existe	es	un	‘deseo’,	quien	tiene	por	ley	la	responsabilidad
de	administrar	el	uso	del	agua	en	la	república	es	la	CNA;	la
Comisión	Nacional	del	Agua	funciona	por	cuencas,	en	nuestros
tiempos	insistimos	mucho	en	la	formación	de	la	cuenca	del	Río
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Bravo,	porque	no	solamente	tenemos	el	problema	del	Tratado	de
Aguas	de	1944,	sino	además	cómo	se	administra	esa	cuenca	del
lado	mexicano”,	precisó	Cavazos	Lerma.

“No	sé	qué	tanto	avance	lleve	la	cuenca	del	Pánuco,	hay	un
antecedente	que	ustedes	conocen,	es	el	proyecto	Pujal	Coy,	el
proyecto	se	ocupaba	precisamente	de	las	aguas	del	Pánuco	y
todos	sus	afluentes	y	hay	un	tercer	elemento,	la	seguridad	de	las
poblaciones	sobre	todo	en	la	parte	final	del	río	Pánuco”,	completó
Cavazos	Lerma.	

Agregó	que	cuando	se	presentan	ciclones	la	región	corre	el	riesgo
de	sufrir	graves	inundaciones,	debido	a	que	no	se	tienen	presas
de	amortiguamiento.	Recordó	que	nuevamente	en	1993	cuando
impactó	el	huracán	“Gert”	en	la	zona	se	volvió	a	analizar	ese
proyecto,	donde	el	plan	era	edificar	la	presa	‘Francisco	I.	Madero’,
empero	la	idea	se	desechó.

Por	tanto,	citó,	se	debe	valorar	sobre	el	Acueducto	Monterrey-
Pánuco	el	promedio	de	la	precipitación	pluvial	anual	en	la	zona,	los
derechos	adquiridos	de	regantes	en	la	cuenca	del	Pánuco	y
conocer	el	mecanismo	para	distribuir	estas	aguas	no	solo	para
Nuevo	León,	sino	también	para	Tamaulipas,	Veracruz,	SLP	e	Hidalgo.

En	otros	temas,	Lupita	Flores	Valdez	indicó	que	se	encuentran	en
el	día	52	desde	el	inicio	de	las	campañas	políticas,	donde	han
tenido	encuentros	con	asociaciones	productivas,	amas	de	casa,
profesionistas	y	empresarios,	siendo	una	“campaña	muy	positiva,
donde	todas	las	propuestas	se	escuchan”,	reiteró.

“En	esta	campaña	estamos	haciendo	compromisos	al	sostener
estos	diálogos	con	la	ciudadanía,	encuentros	que	se	hacen	en	el
marco	rector	de	nuestros	compromisos	en	Tamaulipas	que	son
cinco,	que	son	los	mismos	de	nuestro	candidato	a	la	Presidencia
de	México,	Enrique	Peña	Nieto,	que	es	el	compromiso	con	la
seguridad,	con	el	empleo,	con	la	educación,	con	el	abatir	la
desigualdad	social	y	el	rescate	de	México	ante	el	mundo”,
completó	Flores	Valdez.


